

こんなときは すぐに救急病院へ

ドクターズコンテンツシリーズ #04



Doctor

四丁目クリニック

細川 裕之 先生

お近くの救急病院を知っていますか？

ある日突然、応急処置が必要になったら、あなたはどうしますか？

応急処置の方法がわからない。



迷ってしまった場合の対策はひとつ。すぐに救急病院へ行きましょう。
そのためにも近くなれた救急病院の場所は、今のうちから調べておきましょう。

救急病院へ行く前の心がまえ

保護者は、子どもの一大事に気が動転してしまいかがです。
救急病院に行く前に、次のポイントをおさえておくと安心です。

1 救急病院のスタッフが知りたいのは状況



病院のスタッフは、治療をはじめる前に、事故が起きた状況を必ず確認します。
状況が確認できなければ、正しい治療をはじめることができません。
そのためにも、付き添う方ができるだけ正確に情報を伝えましょう。

2 周囲の人を頼る



病院へ向かうまでの間、自分一人で不安な場合は周囲の人にも助けを求めるましょう。

3 お母さんの直感を信じて



子どもの様子がおかしいな？と感じたらその直感を信じましょう。
私が来院された患者さんを診察して異常を見つけることができなくとも、お母さんが異変を感じていたら、大きな病院を紹介するようにしています。そして検査をすすめると、問題が発見される場合もあります。
お母さんは自分の直感を信じて行動してあげましょう。

こんなときはすぐに救急病院へ

下記の事例に遭遇したら、迷わず救急病院に行きましょう。

深い切り傷を負った

伤口を心臓より高くします

傷口を心臓より上にすると、傷口からの出血の量を減らせます。
出血がひどい場合は迷わず救急病院に行きましょう。



動物に噛まれた

感染症が必発します

動物に噛まれてしまった場合は、感染症が必発します。すぐに緊急病院に行きましょう。



指をはさんだ

レントゲンがある病院へ

指をはさんでしまったら、外側よりも内部の状態を検査しなければいけません。レントゲンを撮るために、すぐに救急病院に行きましょう。



喉にモノを詰まらせた

飲み込んだ後が問題です

ノドにモノが詰まった場合も当然ですが、詰まつたモノを飲み込んでしまった場合も安心せずに救急病院に行きましょう。



重度のやけどを負った

形成外科のある病院へ

形成外科の得意分野のひとつがやけどです。あらかじめ形成外科がある病院を調べておき、すぐに救急病院に行けるよう準備しておきましょう。



おぼれた

絶対に救急病院へ

おぼれたときは、頸椎（ケイツイ）が損傷する可能性があります。
絶対に救急病院に行きましょう。
体を不用意に動かさず、無理に水を吐かせないでください。



たばこを誤飲した

1本で致死量です

たばこは1本でも致死量です。
もし飲みこんでもすぐに吐き出される場合がほとんどですが、少しでも心配があれば救急病院に行きましょう。



嘔吐、下痢が続く

急いで病院へ

嘔吐や下痢の症状がひどくなってしまったら、家庭では改善できなくなります。急いで救急病院に行きましょう。



ドクターからの健康アドバイス「ドクターズコンテンツ」
サイトでは様々な症例をご紹介しています。

この他
にも…

家庭でできる応急処置の仕方

- ・切り傷・すり傷
- ・かぶれ
- ・食あたり
- ・やけど 他

アソシエイト広場

- パソコンから <http://park.paa.jp/pc/>
- スマホから <http://park.paa.jp/sp/>
- ケータイから <http://park.paa.jp/m/>